

## ABSTRAK

**Rabi'ah.** 2020. *Perilaku Menghindari Akhlak Mazmumah Masyarakat Desa Jelapat Baru*. Skripsi, Jurusan Pendidikan Agama Islam, Fakultas Tarbiyah dan Keguruan. Pembimbing: (I) Dr. H. Surawardi, S.Ag, M.Ag (II) Miftahul Aula Sa'adah, M.Psi, Psikolog.

**Kata kunci:** *Perilaku Menghindari, Akhlak Mazmumah, Masyarakat.*

Penelitian ini digali berdasarkan latar belakang masalah meliputi adanya beberapa masalah tentang perilaku atau akhlak yang tidak sesuai dengan yang di sampaikan Rasulullah SAW terdapat di masyarakat Desa Jelapat Baru yaitu seperti berkata kasar, menghibah, terbuka aurat, iri dengki. Sehingga penulis tertarik untuk melakukan penelitian terhadap masyarakat Desa Jelapat Baru. Berdasarkan fokus penelitian meliputi perilaku akhlak mazmumah masyarakat Desa Jelapat Baru, penyebab perilaku akhlak mazmumah masyarakat Desa Jelapat Baru, Perilaku menghindari akhlak mazmumah masyarakat Desa Jelapat Baru. Penelitian ini bertujuan untuk mendeskripsikan perilaku akhlak mazmumah masyarakat Desa Jelapat Baru, mengetahui penyebab perilaku akhlak mazmumah masyarakat Desa jelapat Baru, dan bagaimana perilaku menghindari akhlak mazmumah masyarakat Desa Jelapat Baru.

Penelitian ini merupakan penelitian lapangan (*field research*) dengan menggunakan pendekatan kualitatif dengan metode deskriptif kualitatif. Subjek penelitian ini adalah 12 orang masyarakat Desa Jelapat Baru, sedangkan objek penelitian ini adalah perilaku menghindari akhlak mazmumah masyarakat Desa Jelapat Baru. Teknik pengumpulan data yang digunakan dalam penelitian ini adalah teknik wawancara, observasi dan dokumentasi. Adapun teknik pengumpulan data yang digunakan dalam penelitian ini adalah setelah data terkumpul kemudian direduksi, lalu disajikan dalam bentuk narasi atau display data dan analisis data dengan menggunakan analisis deskriptif kualitatif dan penarikan kesimpulan secara induktif.

Berdasarkan hasil penelitian menunjukkan bahwa perilaku akhlak mazmumah masyarakat Desa Jelapat Baru meliputi Berkata kasar, menghibah, terbuka aurat, dan iri dengki. Penyebab perilaku akhlak mazmumah masyarakat Desa Jelapat Baru meliputi keturunan, lingkungan masyarakat, serta latar belakang pendidikan. Perilaku menghindari akhlak mazmumah masyarakat Desa Jelapat Baru meliputi memperbanyak ibadah, memperbanyak mengingat Allah, bersedekah, bersyukur, introspeksi diri, dan menjaga silaturahmi, serta selalu memelihara perkataan dengan berkata baik.